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REQUERIMENTO Nº 038 /2023 

 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações 

sobre por que várias repartições públicas de atendimento ao cidadão fecham em horário 

de almoço. Por que não pode ser feita uma escala revezando os atendentes, para que o 

munícipe seja atendido em horário de almoço nessas repartições? Em especial peço 

esclarecimentos sobre o por que isto não acontece na Farmácia Popular e Alto Custo.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete 

ao vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o 

bom uso do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o 

funcionamento eficiente da gestão pública municipal. 

A partir dessas evidências, ocorre que nosso gabinete tem recebido 

diversos pedidos de informações de moradores sobre essa situação terrível, que é uma 

repartição pública fechar para horário de almoço, já que vários munícipes só podem vir 

até estas, muitas vezes em horário de almoço de onde trabalham. É notório o enorme 

prejuízo causado ao erário público, bem como o sofrimento dos moradores com esta 

situação, o sentimento do cidadão é de descaso e muita indignação. Visando atender os 

anseios do pagador de impostos, é que encaminhamos esse ofício, justificando-se 

portanto, este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 13 de fevereiro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023.  

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


